

Mainstream

Du sagst einfach was jeder sagt!
Das kannst du gar nicht mal so schlecht.
Vom Denken bist du nicht geplagt,
nur eingebildet – selbstgerecht!

Du meinst, wenn es genehmigt ist,
was du da nachschwätzt, ist es gut?
Dann redest du auch keinen Mist?
Erkennst du nicht den Alten Hut?

Wenn einer wirklich ehrlich denkt,
dann merkt man das wohl auch sofort!
Dein Denken wirkt so aufgehängt –
treib lieber einen andern Sport!

Kein Mensch tut gern was ihm nicht liegt!
Du magst da aus der Rolle fallen...
Doch wenn man hämmert, feilt und biegt,
nur, um sich an was festzukrallen...

dann ist das lang noch nicht authentisch,
es ist halt eben nur Kopie!
Der Mainstream ist mir dir identisch!
Ich fürchte, das kapiertest du nie!

© **Alf Gloker**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)